

¿Cómo puedo lograr tanto en tan pocos días?

El entrenamiento de Beyond Potencial Humano, está diseñado para que el participante vea que es capaz de producir resultados efectivos, sostenibles y sustentables siempre y cuando estés dispuesto a trabajar para obtenerlos. Es muy importante el compromiso en los días de entrenamiento y realizar el trabajo. No se trata de cambiarte, simplemente descubrimos que tu sabes cosas que si te dieras cuenta de ellas maximizaría tus resultados en una forma positiva.

"Cuando cambias la forma de ver las cosas, las cosas cambian la forma en que se ven" -Wayne Dyer

¿Voy a cambiar o me convertiré en una persona diferente después de tomar los Seminarios?

Como seres humanos no pasamos mucho tiempo en una introspección profunda de la forma en la que generamos resultados en nuestra vida, el entrenamiento es una oportunidad para encontrarte honestamente contigo y reconocer todo lo que es perfecto dentro de ti, incluso cuando no pienses eso de ti o te sientas así. El "convertirte" en una persona diferente es una elección completamente personal. Lo cierto es que cuando existe un movimiento contextual en cualquier área, nada vuelve a ser igual, sin embargo, todo es igual,

No es lo que piensas lo que determina la calidad de tu vida, es el espacio desde el que piensas el cual produce los resultados de tu vida. El contexto es el que transforma.

¿Por qué debería yo tomar el entrenamiento?

El entrenamiento abre la posibilidad de traspasar los limites donde normalmente nos limitamos, un profesional, en su trabajo tiene opciones las cuales puede tomar, pero la creatividad de ir más allá de las opciones visibles es muchas veces lo que genera resultados extraordinarios. El entrenamiento abre una posibilidad de lidiar con los problemas o situaciones de la vida constante de una forma creativa y aterrizado de forma que los vuelve más efectivos en la vida diaria. Se adquiere consciencia de como se desarrollan las situaciones y eventos moviéndonos a una perspectiva responsable. El entrenamiento está diseñado para acelerar el proceso de transformación y potencial humano a través del aprendizaje vivencial.

¿Que es Aprendizaje Vivencial?

Aprendizaje vivencial, es un proceso de descubrimiento, en el cual el aprendizaje se da a través de la participación, en un nivel intelectual, emocional y físico. A partir de esta experiencia el participante tiene la oportunidad de mirarse a si mismo contextualmente y elegir respuestas diversas para su interacción consigo mismo y el entorno.

Aprendizaje Vivencial, no es nada revolucionario, es la manera de aprender que se da naturalmente. Así es como aprendes a caminar, a hablar tu lengua materna, a andar en bicicleta, etc.



¿Qué tipo de ejercicios se incluyen en los entrenamientos?

Durante el entrenamientos de Beyond Potencial Humano, los participantes tienen la oportunidad de vivenciar diversos procesos de aprendizaje que le permiten ver la manera de operar en su vida y diversas situaciones. Entre estos se encuentran juegos, interacciones con participantes, procesos con ojos cerrados (visualizaciones), interacciones con el entrenador y participación activa.

¿Tengo que hablar sobre mi frente al grupo?

Esta es una elección personal. Para algunos su honesta participación puede considerarse como un riesgo interpersonal así como hablar en público. Lo más importante es que el participante se involucre con el hecho de que su elección es lo más importante.

¿Voy a experimentar alguna incomodidad emocional durante los entrenamientos?

Es posible. Durante los entrenamientos, existe una oportunidad de ver honesta y abiertamente algunos aspectos de la vida. Como lo mencionamos anteriormente, los seres humanos invertimos poco tiempo en hacer introspecciones profundas de nuestras formas de operar y crear resultados, así como tomar responsabilidad de los mismos, lo incomodo del entrenamiento es que requieres estar contigo mismo un largo periodo de tiempo y descubrir cosas que normalmente no quieres ver.

La experiencia del entrenamiento es única para cada individuo y no hay manera de saber que es lo que cada alumno vas a pensar o sentir como individuo.

¿Que resultados producen los seminarios?

Los resultados generados involucran todas las areas de la vida de una persona, relaciones interpersonales, responsabilidad, gestión del cambio, contribución. Los participantes se entienden como autores y creadores de lo que ocurre en sus vidas, en lugar de ser un observador estático de la misma.

Se fortalece la capacidad para afrontar nuevos compromisos y crearlos en acciones sustentables y sostenibles así como la inteligencia emocional.

¿Como se que el entrenamiento es para mi?

Este entrenamiento es para cualquier adulto sano, capaz de comprometerse a moverse más allá de su situación actual, a diseñar, a inventar un futuro extraordinario en lugar de esperar al que va a ocurrir o "pasar" de cualquier forma. El entrenamiento no reemplaza la terapia de psicoanálisis ni ningún otro método tradicional de aprendizaje.



¿Por qué la gente no me dice nada del entrenamiento y parece todo un secreto?

No creo que los graduados no quieran decirte lo que ocurre, sin embargo lo poderoso del entrenamiento radica en la experiencia del mismo y no es fácil hablar de una experiencia o vivencia poderosa para ti en términos conceptuales, piensa solo en lo presionado que te sentirías en tratar de explicar a alguien como balancear tu peso en una bicicleta, podrías "tratar" de describirlo, sin embargo es algo que requieres averiguar por ti mismo, de la misma forma el entrenamiento es una experiencia y la gente opera y crea significados diversos ante la misma experiencia, probablemente lo que la gente que te invitó quiere decirte es: Toma tu propio riesgo, obtén tu propia experiencia, cómoda, incomoda, apasionante, desafiante y crea tu propio camino dentro de ella.

¿Como puedo inscribirme?

En la pagina de internet puedes encontrar en el apartado **"ENTRENAMIENTOS"** las formas de registro de nuestros diversos talleres así como información general visítanos en http://www.beyonddh.com

